



*STRAHLENDE GÄSTE AUF DER EIGENEN GEBURTSTAGSPARTY: Gut lachen hatten Gerhard Armer, Hans Sehring und Klaus Mattelat (von links) bei der akademischen Feier zum 60-jährigen Bestehen des Tischtennis-Clubs Langen am Samstagabend in der vollbesetzten Stadthalle. Im festlichen Rahmen ließ die TTC-Familie unter anderem die sechs Jahrzehnte Revue passieren, in denen gerade mal vier Vorsitzende die Klub-Geschicke gelenkt haben. Neben dem Trio auf dem Foto war dies der verstorbene Gerhard Albert, der von 1950 bis 1958 den TTC führte. Ihm folgten Hans Sehring (bis 1964) sowie Klaus Mattelat (1964 bis 1986). Seit 1986 ist Gerhard Armer Vorsitzender des Vereins, der aktuell 250 Mitglieder zählt.*

*Foto: Strohfeldt*